

◆◆◆ 令和5年度 第2回保護者委員会レポート ◆◆◆

2023.07.06.開催

1. 久保木校長先生より

1学期も残りわずかとなりました。1年生は入学から3か月が過ぎ、中学生らしい姿に成長してきています。2年生、3年生は、宿泊行事において、それぞれリーダーを中心として主体的に活動し、集団としての高まりが感じられます。これから迎える夏季休業は、自分で目標を立て、その実現に向けて努力を続けられる、充実した日々となることを期待しています。

2. 7・8・9月の予定について 教務主任 金子先生より

右記予定表をご覧ください。

3. 生徒指導主任 志和先生より

松戸市の標準服がスタートしました。昨年度より生活ルールの見直しを行っており、先日も生徒総会にて生活委員が中心となり靴下・靴のあり方について議論されました。今後も生徒と話し合いながら見直しを進めていきたいと思えます。夏休みの過ごし方としては、警察の方からの情報によると、水の事故・交通事故が増えてきているとのことですので、ご家庭でも注意喚起してください。また、SNSでのトラブルにて知らないうちに加害者になることもあります。使用方法について今一度ご家庭にてご確認ください。

4. 各学年より

1 学年主任 岡本先生

中学校生活にも慣れ、委員会や係の活動もできています。学習面では授業は落ち着いています。生活面でも秋の校外学習にむけて落ち着いて行動できるように学年で取り組んでいます。初めての定期テストは学習計画を立てる段階から難しかったようで、今回の反省点を次回に活かしてほしいです。夏休みは一学期までの復習や部活動、家族や親戚との時間など普段できないことに目標を立てて取り組めるといいと思います。

2 学年主任 蛭沢先生

林間学園では、4月から係ごとに準備を進めてきました。練習に戸惑っていたフォークダンスは本番では今までで1番の盛り上がりを見せました。1日目の時間を見て行動できていなかった反省から2日目に活かせるように話し合ったり自発的に考える姿もあり、伸びしろを感じました。夏休みは命を大事にすることが1番です。2年生なので、成長を実感し部活ややりたいことを楽しめる時期ですが、1学期の復習など学習にも力を入れたり高校のことも意識して過ごしてほしいと思います。

3 学年主任 太田先生

修学旅行では事故などなく楽しくすごせました。ご協力ありがとうございました。夏休み期間学校見学会などがあります。子どもたちに【水色の紙書いた?】とご家庭で聞いてみてください。高校見学申し込みの提出は7月14日【金】までです。必ずお子さんに記入させてください。高校見学では、第1・2希望は必ず保護者と行くことにしてください。来週第1回進路希望を提出してもらいます。それを踏まえて三者面談を行います。受験の仕組みを学校で子どもたちと確認するのでご家庭でも一緒に確認してください。

7・8・9月の予定

- 7/6 保護者委員会  
高校説明会
- 7/7 3年到達度テスト①  
1年心臓検診
- 7/10 5時間日課
- 7/13 1学期給食最終日
- 7/19 愛校作業
- 7/20 終業式
- 7/21～夏期休業 保護者  
面談・三者面談
- 9/1 始業式
- 9/15 体育祭

保護者委員会より

先日の生徒総会の生活ルールの見直しの件について保護者委員会でも話し合いが行われました。靴下や靴のあり方については生徒の意見に賛同することとなりました。

子供たちも自分の体調に合わせて制服やジャージを調整できるようになって保護者委員会としても意見を出したことがとてもよかったです。学校の先生方のご協力いつもありがとうございます。

次回 保護者委員会予定

- 10月5日(木)
- 10:00～(別途案内)